



Erster Transport aus Rossendorf im Brennelement-Zwischenlager Ahaus eingetroffen

31.05.2005

Am 31. Mai 2005 ist um 04:00 Uhr in Ahaus der 59. CASTOR-Transport vor der Transportbehälterhalle des Zwischenlagers eingetroffen. Nach Auskunft beteiligter Personen verlief der fast 16-stündige Transport nahezu reibungslos. 6 Behälter vom Typ CASTOR MTR2 mit Brennelementen des stillgelegten Forschungsreaktors aus Rossendorf bei Dresden werden nach den erfolgten Eingangskontrollen nach und nach von den 6 Fahrzeugen abgeladen.

Die Fahrzeuge können dann nach den notwendigen Ausgangskontrollen mit den Containern und den Transporteinrichtungen zur nächsten Beladung nach Rossendorf abfahren. Insgesamt sind 18 Behälter in drei Transporten abzufertigen.